

Änderungen am Gilden-Interface

Interface-Verkleinerung, Gildeninformation wird im Default-Fenster angezeigt

- Anstelle des bisherigen Aktivitäten-Logs werden der Login-Status der Gildenmitglieder, die sich am häufigsten einloggen, sowie die Informationen der eingeloggten Mitglieder angezeigt.
- Wenn das Fenster angeklickt wird, ändert sich das Default-Fenster zum Gildeninformationsfenster.
- Dort können per Rechtsklick Aktionen wie Gruppeneinladung oder Kicken ausgeführt werden.

Änderung der Interface-Position

- Um die gleichzeitige Nutzung von Chat- und Quest-Fenster zu erleichtern, wird das Gilden-Interface am rechten Bildschirmrand angezeigt.
- Gildenfenster und Chat können gleichzeitig benutzt werden.
- Auch andere Fenster (z. B. Charakter) können zur gleichen Zeit geöffnet und genutzt werden.
- Dem Gildenmeister wird anstelle des Buttons [Aus Gilde austreten] der Button [Gilde verwalten] angezeigt.
- Spieler, die nicht Gildenmeister sind, sehen anstelle des Buttons [Gilde verwalten] den Button [Aus Gilde austreten] sowie einen deaktivierten Button [Gilde auflösen].

- Die Tabs für Nachrichten und Gildenaktivität werden zusammengelegt.
- Als Bezeichnung für den Tab wird weiterhin [Nachrichten] verwendet.
- Das [Löschen]-Icon ist nur im [Nachrichten]-Tab zu sehen.
- Mit der Filter-Funktion können nur gewünschte Nachrichten angezeigt werden. Die verfügbaren Kategorien sind: Alle, Aktivität, Nachricht (Alle), Plaudern, Gruppe, Angebot, Handel.

- Auch die Mitgliedsinformationen werden kleiner angezeigt. Zu lange Nachrichten werden mit [...] abgekürzt und können per Mouse-Over komplett gelesen werden.
- Im unteren Bereich der Mitgliedsinformationen wird die Anzahl der eingeloggten Gildenmitglieder angezeigt.

- Bei Mouse-Over über den Nickname eines Charakters im Tab für Gildeninformationen und Mitgliedsinformationen wird der Name gelb umrandet hervorgehoben.